Message from COLAS, sponsor of DESH and Vertical Road



une silhouette dansant sur un losange. Colas et Akram Khan Company font maintenant route ensemble depuis 2008. Il y eut le temps de la découverte, celui de la compréhension réciproque. Quels points de coïncidence pouvait-il exister entre nous, entre nos univers respectifs?

Ingénieurs et danseurs, il fallait nous affranchir des chemins balisés au cœur de nos métiers.

Mais nous avons vu plus loin que nos chantiers propres : la volonté de l'excellence, le regard porté loin, la flexibilité, l'humilité, le courage, l'aptitude à se surmonter et affronter les obstacles du corps ou de la matière, la fierté de l'œuvre créé, jettent entre les hommes des passerelles solides. Plus solides que les idées convenues et les résistances.

Le partenariat entre Colas et Akram Khan Company raconte l'histoire d'une ouverture d'esprit, d'un enrichissement commun. Une chose me frappe aujourd'hui : comme l'a observé Akram Khan, notre pensée fut toujours tournée vers le « nous », jamais vers le singulier. Ce fut sans doute l'origine de cette histoire, fondée sur le désir de travailler ensemble et renforcée par l'intuition d'avoir trouvé le bon partenaire.

Ainsi, avons-nous souhaité pérenniser ces passerelles. Ce fut *Vertical Road*. Aujourd'hui, c'est *DESH*: plus qu'une simple opération de mécénat, une entreprise à deux.

Hervé Le Bouc Président-directeur général et administrateur de Colas